

Sence

Más de 2 mil jóvenes favorecidos en la región con el Subsidio al Empleo

Entre los datos más relevantes aportados durante la cuenta pública brindada este miércoles por la directora regional del Sence, Doris Sandoval, figura el Subsidio al Empleo Joven que, en la región, favoreció a 2.237 personas, de las cuales, el 61,3% fueron mujeres. En la misma línea, el Bono al Trabajo Mujer, llegó a 3.948 mujeres de todas las provincias, incluida, la provincia Antártica, donde benefició a 26 féminas.

En su balance, señaló que en el último año, a través de los distintos programas, subsidios, instrumentos y atenciones ciudadanas, se benefició a 11.977 personas. Lo anterior representó una inversión de \$3.234.775.418.

"Todas estas cifras además representan un accoso del 69,1% por parte de las mujeres. Es un dato que queremos relevar porque no es el resultado de la casualidad, sino que hubo un diagnóstico y una planificación, de aportar desde los instrumentos regulares del SENCE a acortar la brecha existente de género en la región de Magallanes que como sabemos, persiste, a pesar de que hemos recuperado empleo femenino prepandémico", destacó la directora, Doris Sandoval Miranda.

Entre los "grandes desafíos", se mencionó la ejecución de 18 cursos del Consejo Regional de Capacitación, adjudicados mediante el programa de becas laborales, beneficiando a 310 personas por un monto de \$339.750.600. Para lo que resta del año y el próximo año, se realizarán 16 nuevos cursos.